

## El IES Valle de Elda se suma a la investigación contra el cáncer a través de una gala benéfica

11/04/2016



Candelas y Melgarejo han presentado la gala en beneficio de la investigación contra el cáncer | Jesús Cruces.

El instituto Valle de Elda ha organizado una gala a beneficio de una investigación contra el cáncer que se está realizando en la Universidad de Granada por los investigadores Juan Antonio Marchal y Joaquín Campos. Con este estudio, que actualmente se encuentra en fase de experimentación con ratones, se busca impedir que el cáncer se extienda, a través de las células madre, y ha sido efectivo ante el cáncer de mama y el melanoma. La gala será el próximo jueves 5 de mayo a las 20 horas en el Teatro Castelar.

Desde el centro Valle de Elda, tras conocer que esta investigación corre peligro debido a la crisis económica,

no han dudado en organizar una serie de actividades para recaudar fondos. El pasado mes de noviembre se organizó una gala benéfica en Salinas, en el que recaudaron 1.800 euros. Además, unos 50 alumnos del instituto visitaron la Universidad de Granada para conocer esta línea de investigación.

El Departamento de Música con la ayuda de los alumnos se está encargando de la organización de este evento que se celebrará el jueves 5 de mayo. La jefa de dicha área, Sagrario Candelas, ha explicado que **"en la gala participarán unos 200 alumnos**, tanto de Secundaria, Bachiller como de Ciclos Formativos, quienes están muy

ilusionados. Se han encargado de realizar desde los carteles hasta de escoger las canciones".



*El Ayuntamiento y la AECC locales no han dudado en sumarse a esta iniciativa | Jesús Cruces.*

El director del centro, Cristóbal Melgarejo, ha pedido a la ciudadanía que colabore, pues **"es importante conseguir el apoyo de la sociedad eldense de cara a este proyecto"**.

Desde la asamblea local de la Asociación Española Contra el Cáncer han querido sumarse a esta actividad. El presidente de la entidad, Regino Pérez, ha indicado que "desde el año 2010 la AECC a nivel nacional ha donado 34 millones de euros a la investigación, este año contamos con 7 millones, y esperamos que una de las becas se pueda destinar a este estudio, pues es importante". La edil de Cultura, Belén Alvarado, ha recalcado que desde el Ayuntamiento de Elda no han dudado en sumarse a esta actividad pues **"la investigación es esencial y en España está sufriendo serios recortes"**.

**Las entradas se pondrán a la venta a partir del próximo lunes en el centro a un precio de cinco euros.** Quienes no puedan asistir al acto pero deseen colaborar con la investigación pueden hacerlo adquiriendo una entrada de fila cero, o bien un broche realizado por los alumnos del IES Valle de Elda por dos euros.